

Santri Kota Tegal Adakan Ngaji Bareng di Alun Alun

Bang Zaenal - TEGAL.JURNALIS.ORG

Nov 29, 2024 - 12:39



Santri Pondok Pesantren Nurul Hidayah gelar ngaji bareng di depan Masjid Agung Kota Tegal

Tegal - Banyak cara yang bisa dilakukan untuk menarik minat masyarakat belajar Islam lebih jauh, salah satunya yang dilakukan santri Pondok Pesantren Nurul Hidayah melaksanakan ngaji bareng ditempat terbuka yakni Alun Alun Kota Tegal. Jum'at 29 November 2024.

Program yang di jalankan Pondok Pesantren Nurul Hidayah merupakan bagian visi dan misi pesantren dan melihat masyarakat Kota Tegal sangat antusias dalam belajar membaca Alquran program ini mengajak masyarakat belajar mengaji dengan santai.

Teguh Arif Bowo sebagai salah satu pendamping santri mengungkapkan Alun-alun Kota Tegal dipilih sebagai lokasi untuk belajar dan mengajar Alquran karena dianggap sebagai ruang bahagia ada beraneka macam hiburan pemandangan yang alami sekaligus dikawasan masjid Agung.

Kami melihat ruang ini bermanfaat untuk edukasi membaca Alquran. Kami memberi ruang untuk belajar dan mengajar Alquran pada semua santri.

Kegiatan atau program ini akan dilakukan satu bulan sekali setiap hari Jum'at dimulai pukul 06.00-09.00 WIB, bertempat di depan Masjid Agung Kota Tegal atau Lapangan Alun Alun kota Tegal.

Ngaji bareng ditempat tempat terbuka untuk motivasi masyarakat untuk gemar membaca Alquran sekaligus mengajak santri untuk dapat menyalurkan ilmunya kepada masyarakat umum. "Ujar Teguh.

Teguh menambahkan Alkhamdulillah dengan adanya kegiatan ini pengunjung alun-alun cukup baik menyambut keberadaan stand kami, ada yang ingin belajar membaca al Quran adapula yang ingin mengetes hafalan beberapa santri.

Beberapa santri yang memiliki hafalan akan dijadikan motivasi pengunjung untuk menghafal Al Quran. pengunjung akan diberikan kesempatan untuk menguji santri Ponpes Nurul Hidayah dalam melihat kemampuan hafalan dan bacaannya."Imbuhnya

Sementara salah satu santri Al Fajar Ramadhani menuturkan dengan adanya kegiatan ngaji bareng di alun alun ini sangat senang karena membuat suasana kotanya menjadi religius.

Kami di kegiatan ini bisa terhibur juga, walaupun waktunya sedikit tapi rasa gembiranya sangat bergelora bertemu pengunjung alun alun."Cetus Al Fajar sambil tersenyum.

Pengunjung alun alun yang rutin berolahraga Mulyono (57) asal Kelurahan Randugunting mengatakan adanya kegiatan anak-anak muda belajar mengajar Alquran di lapangan alun alun sangat bermanfaat untuk umum.

Saya pribadi mau mengajak anaku untuk mengikuti kegiatan ini. Harapannya dari pemerintah bisa memfasilitasi dari tempat hingga peralatan untuk kegiatan ini. "Asik senang olahraga sambil mengaji" ujarnya. (Zaenal)